



**UNIVERSIDAD** ■ PRESIDENTE DE IBERDROLA

## Ignacio S. Galán recibirá el doctorado honoris causa por Salamanca el día 2 de diciembre

■ La ceremonia tendrá lugar en el Paraninfo a las 12 horas

**R.D.L.**

La ceremonia de entrega del título de doctor honoris causa de la Universidad de Salamanca a Ignacio S. Galán, presidente de Iberdrola, tendrá lugar la próxima semana, el día 2 de diciembre, según informó ayer la institución académica.

El acto de investidura, que seguirá el antiguo ceremonial en lengua latina, dará comienzo a las 12:00 horas y estará presidido por

el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. El padrino del salmantino Ignacio S. Galán será el decano de la Facultad de Economía, Alberto de Miguel.

El nombramiento de Galán, a propuesta de la Facultad de Economía y de la Escuela Politécnica Superior de Zamora, supone un reconocimiento a la labor de mecenazgo realizada por el presidente

de Iberdrola a través de acciones como el apoyo al Campus de Excelencia Internacional, siendo patrono de su fundación. Además, esta colaboración se ha materializado en la creación de la Cátedra Iberdrola, hace tres años, con una dotación económica inicial de 1,5 millones de euros destinados a investigación de diversos campos de interés relacionados con la energía.